
   

Einwohnerversammlung 
Protokoll  Nr. EWV/01/2006 

 
über die öffentliche Sitzung am 13.11.2006, 

Reithalle des Marstalls 
 
 
 
Beginn : 19:30 Uhr 
Ende : 23:00 Uhr 
 
Anwesend 
 
Vorsitz  
 
Herr Werner Bandick  
 
Sonstige, Gäste  
 
Herr Olaf Stötefalke  
 
Verwaltung  
 
Herr Olaf Hingst  
Herr Thorsten Jahncke  
Herr Ulrich Kewersun  
Frau Ursula Pepper  
Herr Wilhelm Thiele  
Herr Sven Wilke  
 
 
 
 
 
 
 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
 



   

 
Behandelte Punkte der Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Festsetzung der Tagesordnung 
  
2. Umsetzung von Vorschlägen aus der Zukunftswerkstatt Brau-

ner Hirsch 
  
3. Vorstellung von Veränderungen in der Abfallentsorgung 

- Bericht der Abfallwirtschaftsgesellschaft Stormarn (AWS) 
  
4. Standort für die Bahnstation Ahrensburg-Gartenholz 
  
5. Planung für die Nordtangente 
  
6. Verschiedenes 
  
 
 
 



   

 
1 Begrüßung und Festsetzung der Tagesordnung 
  
 Herr Bandick begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 19.30. 

 
 
Es werden die folgenden zusätzlichen Themen zur Tagesordnung beantragt: 
 
1. Problematik der Zukunftswerkstatt Brauner Hirsch als TOP 2 
 
2. Nordtangente (Entlastung der B75) als TOP 5 
 
3. Problematik Am Tiergarten durch die Firma Schacht 
 
 
Die Abstimmungen zu 1. und 2. ergeben die erforderliche Mehrheit von mehr 
als 30 % der anwesenden Bürgerinnen und Bürger und zu 3. nicht die erfor-
derliche Mehrheit. Unter Ergänzung der Punkte zu 1. und 2. wird der Tages-
ordnung insgesamt mehrheitlich zugestimmt. 
 
 

  
  
2 Umsetzung von Vorschlägen aus der Zukunftswerkstatt 

Brauner Hirsch 
  
 Mehrere Bürgerinnen und Bürger erheben gegen die Politiker und Verwaltung 

der Stadt Ahrensburg den Vorwurf, dass die Ergebnisse aus der Zukunfts-
werkstatt Brauner Hirsch trotz gegenteiliger Zusagen nur mangelhaft oder 
teilweise nicht umgesetzt worden sind. Der Vertreter der Bürgergemeinschaft 
am Hagen e. V., Herr Furken, übergibt dazu eine Resolution an den Vorsit-
zenden, Herrn Bandick. 
 
Es wird der Antrag gestellt, die Problematik um die Straße Brauner Hirsch in 
den städtischen Gremien, insbesondere im Bau- und Planungsausschuss, zu 
behandeln. 
 
Dieser Antrag wird mit mehr als der erforderlichen 30 %-Mehrheit aller Anwe-
senden angenommen. 
 
 

  
  



   

 
3 Vorstellung von Veränderungen in der Abfallentsorgung 

- Bericht der Abfallwirtschaftsgesellschaft Stormarn (AWS) 
  
 Der Mitarbeiter der Abfallwirtschaftsgesellschaft Stormarn mbH (AWS), Herr 

Stötefalke, erläutert in einem Vortrag die anstehenden Änderungen ab 1. Ja-
nuar 2007 für die Abfallentsorgung in Ahrensburg. Dabei erläutert er insbe-
sondere den Wechsel der Entsorgungsfirma, neue Abfalltermine, die neue 
Sperrmüllentsorgung auf Abruf und die Einführung von elektronischen Chips 
an den Abfallbehältern. Verschiedene Nachfragen von Bürgerinnen und Bür-
gern werden von ihm beantwortet. 
 

  
  
4 Standort für die Bahnstation Ahrensburg-Gartenholz 
  
 Herr Kewersun erläutert anhand von Plänen die geplante Lage und die Ver-

kehrsanbindung der neuen Bahnstation Ahrensburg-Gartenholz. Mehrere 
Bürgerinnen und Bürger befürchten durch eine neue Bahnstation an dem ge-
planten Standort zunehmende Verkehrsprobleme im Stadtteil Gartenholz, 
insbesondere in Hinblick auf die ebenso geplante Nordtangente (vgl. TOP 5). 
 
Nach längerer Diskussion stellt der Bürger, Herr Voss, den Antrag, in einer 
Zukunftswerkstatt mit Bürgern, Politikern und Vertretern aus der Verwaltung 
und der Wirtschaft einen Masterplan für die zukünftige Stadtentwicklung zu 
erarbeiten unter besonderer Berücksichtigung der Trassenplanung zur Nord-
tangente (genauer Wortlaut: siehe Anlage). 
Der Antrag wird angenommen mit mehr als 30 % Stimmen aller Anwesenden. 
 
 

  
  
5 Planung für die Nordtangente 
  
 Da über die Nordtangente bereits zu TOP 4 ausführlich und kontrovers disku-

tiert wurde, wird an dieser Stelle nur noch kurz über den derzeitigen Pla-
nungsstand berichtet. Der Vorsitzende, Herr Bandick, verweist abschließend 
auf die anstehende Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 
15.11.2006, in der dieses Thema ausführlicher beraten werden soll. 
 
 

  
  



   

 
6 Verschiedenes 
  
 Herr Bandick stellt fest, dass es keine Wortmeldungen gibt. 

 
 
 
Bürgervorsteher Bandick schließt die Einwohnerversammlung um 
22:05 Uhr. 
 
 

  
  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Werner Bandick gez. Olaf Hingst 
Vorsitzender Protokollführer 
 
 


